

“¿Existe el Perdón sin justicia?: Testimonio de Mariana Suárez Ulloa”



Este pasado miércoles 26 de febrero la Universidad Francisco de Vitoria fue sede de una conmovedora reflexión sobre el perdón y la justicia en Venezuela, con la politóloga y activista de derechos humanos Mariana Suárez Ulloa, como ponente principal. Bajo el título "*¿Existe el perdón sin justicia?*", el evento, organizado por el Instituto del Perdón y el Centro de Educación en Virtudes y Valores (CEV), reunió a estudiantes en torno a un testimonio real que refleja el sufrimiento de quienes han enfrentado la represión en el país sudamericano. La jornada incluyó el análisis de escenas de la película "SIMÓN", que retrata la crudeza de la persecución política en Venezuela y las cicatrices que deja en sus víctimas.

Mariana, quien ha sido encarcelada en tres ocasiones y ha sufrido tortura física y psicológica, compartió su experiencia personal de lucha y resistencia. El ejercicio de su valentía, generosidad y perseverancia a lo largo de su vida, la han llevado a convertirse en una de las voces más relevantes en la defensa de los derechos humanos. Su trascendencia en la lucha por la justicia es un reflejo de su carácter y su profundo compromiso con su país.

Su incansable trabajo por la defensa de los derechos humanos le ha convertido en una voz clave en la denuncia de los atropellos del régimen venezolano: "La guerra por mi país no ha terminado, solo hemos perdido algunas batallas".

El evento buscó generar un espacio de reflexión profundo sobre la posibilidad de perdonar sin justicia y las implicaciones de esta dicotomía en la reconstrucción de un país marcado por la violencia y la impunidad.

Los asistentes salieron del encuentro conmovidos y con nuevas perspectivas sobre la lucha por los derechos humanos en Venezuela. La jornada reafirmó la necesidad de mantener viva la memoria de todos aquellos venezolanos que hoy no siguen con nosotros y han dado su vida en la lucha por la libertad de su país.

¡Gracias, Mariana, por impulsar la justicia como base para una reconciliación verdadera!